

# Nace Emprende+Más, servicio de apoyo y asesoramiento

Está dirigido a los emprendedores. La provincia de Guadalajara contará con dos puntos de atención, CEOE-CEPYME Guadalajara y el CEEI alcarreño y seis técnicos especializados



La presentación tuvo lugar en la sede de CECAM, en Toledo / Economía de Guadalajara

E. de G. / Guadalajara

Recientemente era presentado, por el presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM CEOE-CEPYME CLM) Ángel Nicolás, el nuevo servicio de apoyo y asesoramiento al emprendedor. Bajo el proyecto Emprende+Más, se dará, al emprendedor de Castilla-La Mancha, y con ello a los de la provincia de Guadalajara, puesto que esta provincia cuenta con dos puntos de información, CEOE-CEPYME Guadalajara y el CEEI de Guadalajara, un servicio de apoyo y asesoramiento enfocado a cubrir las diferentes etapas del emprendedor, así como sus necesidades. Servicio que en la capital alcarreña será ofrecido por seis técnicos, que también se desplazarán a las localidades de la provincia donde se solicite su presencia de apoyo al emprendedor. Tanto desde la planificación de la idea de negocio hasta llegar a su consolidación.

## Guadalajara

En esta ocasión, bajo el programa Emprende+Más, la provincia de Guadalajara contará con dos puntos de atención y seis técnicos especializados ubicados en CEOE-CEPYME Guadalajara y en el CEEI alcarreño.

Durante su presentación Nicolás, que estuvo acompañado por el secretario general de CECAM,

Félix Peinado, explicó como este programa aúna y ordena todos los servicios que las organizaciones empresariales vienen poniendo a disposición de los emprendedores desde hace años. "y que han contribuido a consolidar un gran número de proyectos empresariales en la región".

A través de Emprende+Más, los técnicos acompañarán al emprendedor en todas las fases, desde la planificación y el desarrollo, hasta llegar a la consolidación de su proyecto empresarial. De este modo, en una primera fase, la de planificación, se realizarán, entre otras actividades, un "diagnóstico de actitudes emprendedoras, se impartirá formación para el emprendimiento, se detectarán posibles fuentes de financiación, viendo ejemplos y evaluando ideas de negocio". Un aspecto que hay que destacar dentro de esta primera etapa es la de la tutela formativa para emprendedores. A este respecto, el presidente de CECAM, señalaba que, "aquellos emprendedores que pretendan abrir una actividad productiva, o que ya teniéndola abierta acaban de iniciarla, tendrán el apoyo del "Tutor para emprendedores", una figura que los acompaña en todo el proceso, hasta afianzar el proyecto económico emprendido y llevarlo a una etapa de madurez". Figura que encontrarán en las organizacio-

nes empresariales, por lo tanto en CEOE-CEPYME Guadalajara y donde el asesoramiento se realizará, tanto presencial como por teléfono o vía e-mail.

Tras esta, el emprendedor llegará a una segunda fase, denominada de desarrollo, donde las organizaciones empresariales tramitarán la documentación necesaria para

La provincia de Guadalajara cuenta con dos puntos de asesoramiento, CEOE y el CEEI

Seis serán los técnicos que estará a disposición de los emprendedores para poner en marcha sus proyectos

la constitución de la empresa, por lo que será en este momento cuando el emprendedor decida la forma jurídica de su empresa, al mismo tiempo que se le dará apoyo en su búsqueda de financiación.

El Presidente de CECAM recordaba que "en esta fase de desarrollo, apoyamos, no solo al nuevo emprendedor, sino que puede venir a nosotros un empresario que, ya habiendo iniciado su empresa, se encuentre en los primeros pasos de su desarrollo, hasta los dos años de antigüedad. Estos empresarios también encontrarán en las sedes de las Organizaciones empresariales el apoyo y el asesoramiento necesario para continuar y desarrollar con éxito su empresa".

## Validación de proyecto

Una de las actuaciones más significativas dentro de esta fase será la validación de proyectos emprendedores de cara a los convenios financieros suscritos por la consejería de Empleo y Economía y diversas entidades financieras para la obtención de

"microcréditos". Recientemente se firmaba un convenio de colaboración con la consejería y Caja Rural Castilla-La Mancha con este objetivo.

Como señalaba Ángel Nicolás, "la experiencia de las organizaciones empresariales en la promoción de la cultura empresarial y la capacidad técnica de su personal, proporcionará a los emprendedores la información y asesoramiento necesario. Se analizarán sus planes de viabilidad y se les ayudará a confeccionarlos".

La consolidación será la última fase, donde las empresas encontrarán en las organizaciones empresariales toda la información y el respaldo necesarios en aquellas materias que son de su interés, y que le permitirán consolidar su proyecto empresarial, entre las que se encuentra el comercio exterior, fiscalidad-contabilidad, ayudas o subvenciones. También en el campo del marketing y ventas, la prevención de riesgos laborales o la I+D+i, entre otras muchas.

Un asesoramiento que se va a extender desde la creación de la empresa hasta el primer año de vida de la misma.

Con el objetivo de llegar al mayor número de emprendedores de la región, se ha desarrollado la Web Emprende+Más, [www.emprendemas.net](http://www.emprendemas.net), donde estará disponible toda la actualidad sobre las actividades que se vayan desarrollando en materia de emprendimiento en la región, noticias y enlaces de interés. Además, se han editado 6.000 típticos informativos que se repartirán en las cinco provincias de la región.

El Presidente de CECAM concluía lanzando el mensaje a los empresarios de la región de que "disponen de los mejores recursos para llevar a cabo su proyecto empresarial en su organización empresarial provincial". Por eso, animaba a todos los empresarios a que se acerquen a la organización empresarial de su provincia, y que conozcan los servicios que les pueden prestar de manera gratuita.

## Convenio de colaboración entre CEOE y Gran Europa

"Creatividad aplicada a la empresa. La imaginación es más poderosa que el conocimiento". Este será el título de la jornada que CEOE-CEPYME Guadalajara, junto con la Fundación Gran Europa, han organizado para el próximo martes 18 de diciembre con la ponencia de Alberto Alcalde, Licenciado en Gestión Comercial y Marketing por ESIC, teniendo experiencia en el marketing y la comunicación para empresas como Supersol, Grupo SOS, DKV Seguros u Occidental Hoteles.

Una jornada, que comenzará a las 9:30 en el Hotel Tryp de Guadalajara y que tendrá como objetivos, que los asistentes comprendan el funcionamiento de los procesos creativos cerebrales, aprender a utilizar el pensamiento creativo del grupo en favor del objetivo común, así como demostrar que la transgresión de la realidad es el primer paso hacia la mejora de casi todos los procesos empresariales, entre otros aspectos. Para ello, Alcalde se centrará en los hemisferios del cerebro humano, las mecánicas creativas, el pensamiento divergente, así como las metodologías creativas o el poder del grupo creativo, entre otras cosas.

## Convenio

Una jornada que se enmarca dentro del convenio de colaboración que se ha firmado esta mañana entre CEOE-CEPYME Guadalajara y la Fundación Gran Europa, representadas por Agustín de Grandes y José María Alaña, presidentes, respectivamente.

Un convenio que se firma con el objetivo de difundir la cultura empresarial y la formación de empresarios y trabajadores por todos los rincones de la provincia de Guadalajara.

Los interesados en asistir a esta jornada, que es de carácter gratuito, pueden inscribirse en el 949-21-21-00 o a través del correo electrónico [info@ceogadaluja.es](mailto:info@ceogadaluja.es)

